

DES LETTRES.



Qu'elles sont nombreuses les personnes qui ne savent point troussez une lettre, et qui, se trouvant dans l'obligation d'écrire, restent une heure devant leur papier, comme une chèvre devant une horloge ! Je ne vous dirai pas, comme beaucoup de recueils de lettres : " Pour bien écrire, il n'y a qu'à écrire comme on parle." Parbleu ! pour être un homme de génie, il suffit de faire une grande invention ; la difficulté, c'est de la trouver, l'invention. Il suffit d'écrire comme on parle, évidemment, mais à la condition que l'on parle bien, et ceux qui expectorent autant de cuirs que de mots n'écriront jamais comme Madame de Sévigné.

Notre but ne sera donc pas d'enseigner à écrire à ceux qui gazouillent du hottentot en croyant parler français, mais de suggérer à ceux qui manient passablement leur langue, des conseils qui leur permettront de donner à leurs lettres une forme et une tournure convenables.